

L'activité des forages de géothermie à Vendenheim/67 opérée par la société [FONROCHE GEOTHERMIE](#) / T : 05.59.71.65.52, a été suspendue par la préfecture, le temps d'analyser si elle est la cause des séismes survenus mardi et mercredi dans la région de Strasbourg, ou si ceux-ci sont des séismes naturels. Dans les faits, cette suspension n'aura pas de conséquence immédiate pour le site : « Le chantier continue normalement », résume Jean-Philippe Soulé, directeur général de Fonroche Géothermie. Mais les forages qui doivent permettre de prélever de l'eau à 200°C à 4 km de profondeur, eux, ont été effectués. Les 2 puits ont été testés la semaine dernière, jusqu'au 8 novembre. La centrale elle-même, qui doit transformer cette eau chaude en énergie, est encore en construction. Son démarrage effectif est prévu à partir de début avril. <https://www.fonroche-geothermie.com/>